

Entregan 15 drones a municipios para monitoreo hídrico

REGIÓN. Inversión del Gore de \$688 millones beneficiará a sectores rurales.



DRONES PERMITIRÁN QUE COMUNAS REALICEN CATASTROS HORTÍCOLAS.

Con el fin de modernizar la actividad agrícola en las zonas rurales de la Región de Valparaíso, este martes el Gobierno Regional (Gore) hizo entrega de 15 drones que beneficiarán a pequeños y medianos agricultores de la zona.

La iniciativa, que se realizó en colaboración con el Centro de Información y Recursos Naturales (Ciren), proveerá de drones a 15 municipios de la Región, que serán esenciales para facilitar el acceso a información territorial actualizada, georreferenciada; permitiendo realizar un catastro de los recursos hídricos disponibles en cada uno de los territorios.

Ayer, en la plaza Patricio Lynch de Concón y con la presencia de alcaldes, el gobernador Rodrigo Mundaca hizo la entrega de las primeras siete unidades para las comunas de Olmué, Limache, Puchuncaví, Concón, La Cruz, Quillota y Cartagena, dispositivos que serán operados por técnicos capacitados en cada uno de los municipios.

“Este es un proyecto que levantamos desde el Gobierno Regional, donde destinamos \$688 millones. (...) Vamos a entregar 15 drones de alta gama, que se van a poner a disposición de pequeños y medianos agricultores con la finalidad, por ejemplo, de poder monitorear cuerpos de agua, siembra, el catastro hortícola”, informó el jefe regional.

“Muestra una visión muy futurista de poder conocer la realidad de la escasez hídrica en la región y también de aquellos que hacen mal uso de estos recursos”.

Katherine Araya
Directora ejecutiva de Ciren

Por su parte, la directora de Ciren, Katherine Araya, destacó que con esta tecnología “vamos a poder entregar datos certeros de cuál es la cantidad de agua disponible, de manera superficial, en cada una de las cuencas de la Región”.

SALA ESPEJO REGIONAL

En otra materia, consultado por el estado del proyecto de televigilancia móvil, anunciado en enero por el Gobierno Regional -en conjunto con la SPD- y que ampliaría de 6 a 8 los drones de televigilancia regionales, con una inversión de \$1.691 millones, el gobernador Mundaca informó que “ya se transfirieron los dineros a la Delegación Regional Presidencial”.

En cuanto a los pasos restantes para concretar este proyecto, comunicó que ahora la Delegación Presidencial es la responsable de lanzar la licitación que permita adjudicar la operación de los drones a una empresa especializada. ☞